

Weil Jesus dich gerufen hat.

Die Bibel sagt: «Wo der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit» (2. Korintherbrief 3,17). Daraus kommt echte Veränderung: Freiheit im Herzen. Kraft für den Alltag. Ein neues Leben aus Gottes Hand. Komm zu ihm. Gib ihm dein Leben, lies in der Bibel und beginne dein neues Jahr aus seiner Kraft. ●



Möchtest du gratis eine Bibel oder einen Bibelfernkurs für deinen Neuanfang?

Dann kannst du diese kostenlos über unsere Website bestellen.



Noch mehr erfahren?
Unterlagen gibts gratis auf christliche-schriften.ch

- Neues Testament
- Broschüre «Jesus unsere einzige Chance»
- Bibelfernkurs A (Johannes-Evangelium)
- Bibelfernkurs B (ganze Bibel)
- Johannesevangelium mit Erklärungen

christliche schriften

lesen nachdenken leben



23/2025

zweimonatlich 4 Exemplare
Jahresabo im laufenden Jahr gratis!

Impressum

Herausgeber Schweizerische
Traktatmission, Riedmatten 1,
CH-5613 Hilfikon
www.christliche-schriften.ch
info@christliche-schriften.ch
Druck Mattenbach Zürich AG
Fotos Unsplash

christliche schriften

lesen nachdenken leben



Neues Jahr –
neue
Mentalität?

Gute Vorsätze oder neues Leben

 Jonas Erne

Der Jahreswechsel ist für viele Menschen ein Moment des Übergangs. Ein kurzer Halt im Strom des Alltags. Man schaut zurück auf das vergangene Jahr: auf Erfolge, auf Fehler, auf verpasste Chancen. Und man schaut nach vorn. Mit neuen Plänen und guten Vorsätzen. Mehr Sport. Mehr Zeit für die Familie. Weniger Stress. Weniger Bildschirm.

Das neue Jahr wirkt wie ein weisses Blatt Papier. Alles scheint möglich. Doch oft zeigt sich schon nach wenigen Wochen: So neu war es gar nicht. Die alten Muster kommen zurück. Man will sich ändern, aber irgendwie fehlt die Kraft. Was wäre, wenn du nicht nur dein Verhalten änderst, sondern dein Herz?

Worauf es ankommt

Die Bibel spricht nicht von guten Vorsätzen. Sie spricht von einer Umkehr. Tief drinnen wissen wir doch: Das eigentliche Problem liegt nicht an der Oberfläche. Es sitzt tiefer – in unserem Herzen. In unserem Wunsch, selbstbestimmt zu leben. Ohne jemandem Rechenschaft zu schulden. Und das trennt uns von Gott. Die



Gott nimmt dich an – nicht wegen deiner Leistung, sondern weil er dich liebt. Du musst nichts mehr beweisen. Du darfst ankommen, zur Ruhe kommen, mit ihm sprechen.

Bibel nennt diese Trennung Sünde. Sie zeigt einen klaren Weg: Ehrlich werden. Umkehren. Jesus um Vergebung bitten.

Jesus ist gekommen, um neu zu machen, was zerbrochen ist. Er kam nicht, um dich moralisch zu verbessern. Er kam, um dich zu retten. Nicht durch neue Regeln, vielmehr durch ein neues Herz. Er bietet dir Vergebung an – und ein ganz neues Leben mit ihm. Die Bibel sagt: «Ist jemand in Christus, so ist er eine neue Schöpfung; das Alte ist vergangen, siehe, es ist alles neu geworden» (2. Korintherbrief 5,17). Du darfst ganz neu anfangen. Jetzt gleich. Weil Jesus dir vergibt. Weil der Heilige Geist dein Herz verändern will.

Echte Veränderung

Wer zu Jesus kommt, wird nicht einfach «besser», er wird wirklich neu. Gott nimmt dich an – nicht wegen deiner Leistung, sondern weil er dich liebt. Du musst nichts mehr beweisen. Du darfst ankommen, zur Ruhe kommen, mit ihm sprechen (beten). Und genau da beginnt Veränderung des Herzens. Gott schenkt dir Vergebung, und dazu auch noch seinen Heiligen Geist. Er gibt dir neue Kraft, neue Gedanken, neue Ziele. Nicht alles ändert sich über Nacht, aber alles wird Stück für Stück neu: Deine Sicht auf dich selbst. Auf andere. Auf das Leben.

Du bist nicht mehr allein. Du bist geliebt, gewollt, getragen.